

Bessan

Une fin de saison en apothéose pour "Bessan Tambourin"

Après le week-end consacré au centenaire du club, le second temps fort de la saison pour "Bessan Tambourin" a été l'organisation des finales de la coupe de France.

Il faudrait remonter aux années 1930 pour retrouver une telle affluence aux bords du terrain. C'est dire si, dès le début de l'après-midi, le public était au rendez-vous pour voir s'affronter les équipes féminines.

Face à Poussan, les joueuses de Notre-Dame-de-Londres se sont imposées sur le score de 16-9. Le public a été encore plus nombreux pour apprécier la finale masculine, qui opposait Vendémian à Cournonsec, respectivement 1er et 2nd, de nationale 1, dont la moitié des joueurs évoluent en équipe de France.



L'équipe de Vendémian avec les officiels de la fédération et les élus.

La rencontre commentée, grâce à la logistique d'Hérault sports, a été de très haut niveau.

Au final d'un match époustouflant, c'est Vendémian qui l'emporte par 16-13.

Les instances dirigeantes de la Fédération française de tambourin, en présence des maires et des conseillers généraux, ont remis les trophées aux équipes victorieuses.

Gilles Canitrot, président

du club et adjoint au maire, a remercié la fédération pour lui avoir confié l'organisation de ces finales et a rappelé que la ville s'est portée candidate pour accueillir la fabrique et le musée du tambourin.

Les membres de la Fédération en quête d'un site ont visité la "bergerie" se trouvant à proximité du terrain qui pourrait être un local idéal.

Pour terminer, les responsables du club ont remercié toutes les personnes qui ont contribué à la réussite de cette journée et a félicité l'équipe de régionale 1 qui, au cours d'une très belle saison, s'était inclinée en demi-finale de la coupe de France face à Vendémian et a laissé échapper de justesse la coupe de régionale 1 en perdant contre Viols-le-Fort. ●